

Disfrutando de los productos regionales

Más de mil personas asistieron a la feria campesina de Indap

● Positivo balance de la jornada organizada por Indap, y que brindó espacio a más de 15 expositores locales.



La artesanía textil también estuvo presente en la jornada.



Los zapallos italianos totalmente producidos en la zona.



La albahaca inundó el lugar con su incomparable aroma.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Más de mil personas llegaron ayer hasta la feria campesina organizada por Indap con el apoyo de Sercotec, Fosis

y la Seremi de las Culturas, la que buscó presentar una muestra del actual patrimonio agroalimentario de la zona austral y potenciar y visibilizar a la agricultura familiar de Magallanes.

Gabriel Zegers, director regional de Indap, comen-

tó que la gran cantidad de visitantes entrega un saldo positivo a esta nueva versión del Mercado Campesino desarrollada en Costanera (entre José Menéndez y Avenida Colón): "He visto una afluencia bien importante. Esta mañana empezaron a llegar, apenas

abrimos a las 10 de la mañana. Creo que fácilmente han entrado ya unas 600 personas en lo que va de la mañana. La gente está comprando, de hecho, se están yendo ya bastante las hortalizas. La verdad es que esta fue una iniciativa colaborativa con Fosis, Sercotec y

el Ministerio de las Culturas, donde decidimos poner a disposición nuestra bodega, a petición también de los agricultores y agricultoras, para hacer una muestra de los productos y del saber campesino a través de las plantas medicinales, de las hortalizas, de

las plantas aromáticas, de las plantas ornamentales, de la artesanía en lana también. Una muestra para que la gente, la comunidad que viene a pasar a Costanera del Estrecho, pueda interactuar con los campesinos, conversar, y llevarse una bonita experiencia".